

## Jugend des Akkordeon-Orchesters spielt im Europapark

14.10.2016 11:38



Das Jugendorchester nahm an der Euro-Musique in Rust teil

Riedlingen (sz) – Das Jugendorchester des Akkordeon-Orchesters Riedlingen, unter der Leitung von Cornelia Dick, hat am Euro-Musique-Festival im Europapark teilgenommen. Die jungen Musiker aus Riedlingen hatten großen Spaß am Zusammenspiel mit anderen Musikern und auch an den Angeboten im Park.

An diesem Tag folgten viele vokale und instrumentale Jungmusiker der Einladung der Landesmusikjugend Baden-Württemberg, die in Verbindung mit dem Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg, einen Ausflug in den Europapark gesponsert haben. Jede Musikgruppe hatte auf verschiedenen Plätzen im Gelände einen halbstündigen Auftritt. Den restlichen Tag konnten die Musiker die Fahrgeschäfte im Europapark nutzen.

Die Jugendlichen des Akkordeon-Orchesters Riedlingen hatten an ihrem Auftritt sehr viel Freude. Besonders das gemeinsame Zusammenwirken mit einem Chor und einer Band hat sehr viel Spaß gemacht.

Die Musiker genossen den Aufenthalt im Europapark bei strahlendem Sonnenschein mit mehreren Achterbahnfahrten. Der Tag wird dem Jugendorchester aus Riedlingen noch lange in Erinnerung bleiben. Sie waren ein Teil der über 2500 Jungmusiker, die getreu dem Motto „Musik verbindet“ musikalische Freundschaften über die Landesgrenzen hinweg geknüpft haben.